

# **PALABRAS EN LA FIRMA DEL CONVENIO FAES- FUNDACIÓN ANTONIO MAURA**

Palma de Mallorca, 30 de mayo de 2005

Querido Jaume, Señoras y señores, queridos amigos,

Estoy muy contento de estar hoy en esta tierra mallorquina, en la tierra natal de ese gran político que fue Antonio Maura, precisamente para dar inicio a la colaboración entre la Fundación que lleva su nombre y la Fundación FAES.

Hace tiempo que Jaume Matas andaba detrás de poner en marcha y a pleno rendimiento la Fundación Antonio Maura. Quería -me decía- introducir una institución dedicada al pensamiento político, a la creación de ideas válidas para pensar el futuro de Baleares y de España, desde posiciones propias del liberalismo del centro reformista. Me decía que para eso necesitaba que existiera un vínculo permanente entre esa Fundación y la Fundación para el Análisis y los Estudios Sociales FAES, que yo presido y de la que él es patrono desde hace un año. Y como Jaume Matas es persona que consigue lo que se propone –qué os voy a decir a vosotros- aquí estamos hoy dando inicio a esta iniciativa.

Un partido es una organización. Una organización de personas que trabajan, concurren a elecciones y desarrollan una tarea política en las instituciones. Pero un partido no es una organización cualquiera. Es una organización al servicio de unas ideas concretas y de unos principios determinados. Sin ideas ni principios la política degenera en oportunismo estéril o en mera ocupación del poder. Estamos viéndolo en el conjunto de España.

Las ideas, los principios, las convicciones, no sólo dan sentido a la acción política, sino que también le dan fuerza, coherencia y resistencia. Yo soy un convencido de la fuerza de los ideales. Los nuestros están claros: la expansión de la libertad de las personas, la libertad económica, y la convicción de que España es una realidad unida, plural, que debe tener continuidad histórica. Se trata de una ambición para España fundada en la libre iniciativa de cada persona, con Gobiernos que ayuden y generen oportunidades, en vez de crear divisiones o fracturas. Esas son las ideas del centro reformista. Las ideas que hicieron posible la transición democrática, que más tarde denunciaron el abuso de poder y la corrupción sin doblegarse, y que finalmente demostraron durante ocho años de Gobierno que no eran sólo una posición teórica,

sino que tenían resultados extraordinarios en términos de mejora del nivel de vida de todos los españoles.

Vosotros, aquí en Baleares, sufristeis en cambio el poder destructor de las ideas equivocadas. Ya conocisteis lo que es la izquierda haciendo experimentos. Comprobasteis la pérdida de prestigio, la creación de divisiones en la sociedad, el enfrentamiento por el enfrentamiento. Y dijisteis que cuatro años ya eran demasiados. Estoy seguro de que en el conjunto de España pasará lo mismo.

Hoy la Fundación Antonio Maura da un paso adelante. Es un paso importante. FAES es desde hace años una plataforma muy útil de creación de ideas, de difusión de las mismas, y de formación de personas que están interesadas o que participan en la acción política. En esos ámbitos FAES va a colaborar con la Fundación Antonio Maura, en la medida de las necesidades que ésta requiera. Vamos a comenzar trabajando especialmente en el ámbito de la Formación, que sin duda es imprescindible en un partido político, como muy bien ha pensado Jaume Matas.

Te felicito, Jaume, por la iniciativa. Estoy seguro de que volverás a tener éxito, también en este empeño. Y te alegrarás de contar con un instrumento que sirva para enriquecer nuestro proyecto y para que más personas se acerquen a él, lo conozcan y colaboren en él. Puedes tener la seguridad de que toda la ayuda que necesites de la Fundación FAES la vas a tener.

Muchas gracias.